

Die Schülerinnen haben immer wieder Unterschiede zwischen Deutschland und Frankreich festgestellt. Von einigen davon wird hier berichtet:

### **Différences interculturelles: (Marie und Leni)**

- Ils mangent de 8h à 9h
- Nous mangeons de 6h à 7h
- L'école commence à 8h
- Il y a des gardiens à l'école
- Le salle de sports n'est pas près de l'école
- Ils ont des points: 1-20 points (20 est la meilleure note)
- Nous avons des notes
- La télé est allumée pendant qu'on mange
- Chaque leçon dure une heure
- Il y a plus de garçons que de filles dans les classes
- La croix rouge n'est pas rouge, mais verte
- Il y a une grande cantine
- La pause déjeuner commence à 12 heures et dure 1h30
- Après la pause déjeuner tout le monde doit lire pendant 20 minutes
- Roue libre animaux
- L'école ouvre pas avant 8h
- Ils ont de vieilles maisons
- On ne mange pas toujours dans des assiettes
- Il fait froid dans les maisons
- On embrasse aussi des personnes qu'on ne connaît pas lorsque on les salue
- Tout le quartier joue ensemble
- Il y a des couloirs étroits